

# PKM Guru Besar Unpak Dalam PTMGRMD Di Desa Margajaya

Rilis: 28 Juni 2024 | Oleh: HUMAS



**Unpak** - Universitas Pakuan terus berkomitmen dalam mendukung program LLDIKTI Wil. IV dalam kegiatan MBKM yang salah satunya adalah membangun Desa.

Kegiatan ini sudah berlangsung selama hampir 4 tahun. Tahun 2024 tipe 4 yang sedang dilaksanakan dengan nama program yaitu **Perguruan Tinggi Gotong Royong Membangun Desa (PTMGRMD)**. Universitas Pakuan membina tiga desa yaitu Desa Tanjungsari, Desa Margajaya, dan Desa Margaluyu, di kecamatan yang sama yaitu Kecamatan Tanjungsari.

Selama satu semester para mahasiswa Unpak sebanyak 13 mahasiswa bersama mahasiswa dari perguruan tinggi lainnya bekerja sama dan berkolaborasi dalam mewujudkan KPI, dengan perolehan kredit setara dengan 20 SKS.

Pengabdian Masyarakat Guru Besar/Profesor merupakan salah satu program di PTMGRMD perlu melakukan penyuluhan di salah satu desa binaan.

Universitas Pakuan PKM di Desa Margajaya dengan nara sumber **Prof. Dr. rer.pol. Ir. H. Didik Notosudjono, M.Sc. IPU. ASEAN Eng. APEC Eng.**

Kegiatan dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 12 Juni 2024 bertempat di Balai Desa Margajaya, Sumedang, dihadiri oleh 76 peserta.

Dalam PKM Prof. Didik membawakan materi **Inovasi dan Pemasaran Digital Kerupuk Ikan Nila**. Beliau mengatakan bahwa hasil produk unggulan ini perlu terus dikembangkan dari segi rasa, penyajian, tampilan kemasan hingga perolehan sertifikat halal serta pemasaran secara digital.

Dalam PKM ini dihadiri juga oleh **Prof. Dr. Eri Sarimanah, M.Pd.** sebagai Guru Besar Pembina yang juga Warek 1 Unpak. Beliau mengatakan perlunya Guru Besar turun ke desa sebagai bentuk penguatan, inspirasi dan motivasi bagi peserta dan masyarakat terutama Kelompok Wanita Tani, agar semakin produktif masyarakat dalam penggalian potensi demi kesejahteraan warganya.

Hadir juga pengabdian Bapak **Dr. Iyan Irdiansyah** dan DPL PTMGRMD Unpak Bapak **Roy Efendi** yang mana beliau berdua melakukan pendampingan kepada peserta dan menyiapkan segala perangkat demi suksesnya PKM.

Kegiatan dihadiri juga oleh pejabat kecamatan, Kesbangpol, dan Kepala Desa Margajaya bapak **Ayat Rihiyat**. Dalam sambutannya pak Kades sangat bertemina kasih dan bersyukur desanya diberikan penyuluhan serta desa menghasilkan produk unggulan salah satunya Kerupuk Ikan Nila.

Banyak kolam dan banyak ikan ketika berkolaborasi dengan mahasiswa ternyata bisa menjadi inovasi yang selama ini hanya menjadi teman nasi saat makan kini menghasilkan kerupuk yang enak dan gurih.

Beliau berharap Unpak terus melakukan pembinaan dan pendampingan ke desa Margajaya sebagai desa binaan Unpak.

Sebagai bentuk kerja sama pelaksanaan kegiatan juga dilaksanakan penandatanganan MoA dan IA antara Rektor Unpak, Warek 1 Unpak dengan Kepala Desa Margajaya.

